

鴛小だより

令和5年11月6日 第7号

学校教育目標

「学び」で未来を創造する

- 主体的に学び、確かな資質・能力を身に付けた児童
- 他者と協働し、より良い生き方を考えられる児童
- 心身が健康で、ねばり強く努力できる児童
- 地域・社会に学び、参画できる児童

学習発表会

～友達と信じ合う中で、全力で協力しながら練習に取り組み、最高のステージを創りあげることができました～

10月の学習発表会、1年生は自信をもって大きな動きで体育で学習した成果を発表しました。2年生は、気持ちをこめながらしっかり朗読して国語で学習した成果を発表しました。3年生は、自分たちで考え合ったダンスを生き生きと発表することで体育で学習した成果を発表しました。4年生は、総合的な学習の時間のひらめの学習から、学んだこと、考えたことを堂々と発表しました。5年生は、総合的な学習の時間で学んだニシン漁の歴史も生かしながら勇壮なソーランを発表しました。6年生は、札幌に行って、自分たちでテーマを立てて調べたり学んだことをわかりやすく発表しました。

学校で今まで学習した内容を、今までに培ってきた友達との信じ合いながら協力すること、少しでも良い発表になるように諦めずに全力で取り組むことで、自信たっぷりの素晴らしい発表の数々でした。

当日まで保護者の方々が、ご家庭で子どもたちを激励して下さったおかげでもあります。また、当日の地域や保護者の方々の大きな拍手も含め、大変ありがとうございました。



町読書感想文コンクール 入賞おめでとう！

□優秀作 「ほねほね」をよんで 2年 川村 桃々葉 さん

「ライト兄弟」を読んで 5年 須田 ひまり さん

■佳作 「願いがかなうふしぎな日記」を読んで 5年 岩木 莉那 さん

「余命〇日の僕が、死と隣り合わせの君と出会った話」 6年 谷村 柊太 さん

・奨励賞 「お昼の放送の時間です」を読んで 4年 川村柚珠月 さん

町P連「教育講演会」ご参加ありがとうございました。

「今どきの子ども理解と子育て」の演題で、札幌子育てネットワークの河野和枝先生を講師に、2日に行われた講演会、子育ての中でために、「子どもの話を聞くこと」「子どもを信じて受け入れること」が、今の傷つきやすい心をもった子どもたちには必要なことを学ぶことができました。ぜひ、これからの子育てに生かしていけるといいですね。

お忙しい中にも関わらず、ご参加された保護者の皆様ありがとうございました。



← 鷺泊小 HP QRコード

URL: <https://rishirifuji-town-oshidomari-elementary-school.edumap.jp>



- 1日(水) 1年読み聞かせ
町P連講演会
- 2日(木) 2年読み聞かせ クラブ
鷺泊地区学校運営協議会
- 3日(金) 文化の日 開校記念日
- 6日(月) 全校朝会
全校道徳授業
(元コンサドーレ札幌 芳賀博信氏)
- 7日(火) 活動委員会
- 8日(水) 1年読み聞かせ
- 9日(木) 2年読み聞かせ クラブ
- 10日(金) 宗谷教育局学校教育指導訪問
鷺泊地区小中一貫研修会
- 12日(日) 管内PTA連合会中頓別大会
(web12:30受付、13:00開会式)
- 14日(火) 知能検査(1・3・5年)
- 15日(水) 1年読み聞かせ
就学児健診
- 16日(木) クラブ 2年読み聞かせ
- 17日(金) 算検
- 20日(月) 1年読み聞かせ
- 21日(火) 町こども作品展(りぶら、~23日)
- 22日(水) 2年読み聞かせ
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 24日(金) 集団下校訓練
- 27日(月) 家庭学習展示(参観日保護者閲覧)
- 28日(火) 高学年参観日
- 29日(水) 1年読み聞かせ
- 30日(木) 中学年参観日
高学年漁業士出前授業(りぶら)
2年読み聞かせ

個人懇談ありがとうございました

お忙しい中にも関わらず、学校に足をお運びいただき大変ありがとうございました。

半年の間の、子どもたちの成長や次に向かう目標について、学校と家庭とで共有することができ、お互い手を取り合いながら、子育てに取り組んでいくことが確認されたことと思います。

話された内容については、全校で共有し、今後の教育活動に生かしていきます。

ひらめの稚魚が海に戻りました

8月から総合の学習で4年生が中心になって育てていたひらめの稚魚ですが、だいぶ大きく育ちました。そこで、10月に、海に放流しました。水産業の学習で、養殖の仕組みや、その後の水揚げされた後の流通について、子どもたちの考えたテーマをもとに学習を進めています。

まとめをしながらみんなで深め、発表会に向けて取り組んでいきます。

